
Sr. Presidente del concejo 

Municipal de la ciudad de Rafaela 

Lisandro Marsico: 

Nos dirigimos a usted con la finalidad de informar la presentación del proyecto Bici

Universitaria. El programa consiste en la utilización de bicicletas sustentables para el 

transporte de estudiantes universitarios. El transporte serán bicicletas sustentables 

que se ubicarán en puntos de referencia como plazas o universidades. El proyecto será 

dirigido y coordinado por el sector privado, es decir, empresas de la ciudad de Rafaela 

que ya tienen conocimiento de este programa. El estado se encargará de mediar y 

controlar el estado de las unidades, concursos para licitar el programa, facilitar 

seguros y seguridad en caso de vandalismo. 

Sin otro particular, saluda atte 

Maximiliano Jara 
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